

Dominique de Courcel part à la retraite

Vendredi après-midi, c'est en présence de nombreuses personnalités que Dominique de Courcel a dit au revoir à son personnel et aux résidents de l'hôpital Saint-Jean. L'ex-directeur quitte l'hôpital sans trop s'en éloigner, puisqu'il rejoint le conseil d'administration de l'association Bapterosses.

Son frère Gilles de Courcel, président du conseil de surveillance de l'association Bapterosses, a fait son éloge soulignant qu'il a accompli sa tâche « avec vigueur et ténacité ». Ils ont tous deux travaillé durant quinze ans main dans la main. Il a raconté qu'adolescent, Dominique de Courcel, qui habitait alors le VI^e arrondissement de Paris, montait des seaux de charbon aux personnes âgées...

Stéphanie Bathie prend la succession

Dominique de Courcel, passe la main à Stéphanie Bathie. Elle a suivi une formation d'ingénieur agronome, mais aimait les sciences de la vie et voulait être chercheuse à l'hôpital. Son cœur était tourné vers la santé, c'est ainsi qu'elle a eu envie de re-



PARC DE L'HÔPITAL. Dominique de Courcel a fait des adieux au personnel et aux résidents de l'hôpital.

joindre l'hôpital où elle est arrivée le 1^{er} juillet dernier ; le conseil d'administration lui a fait confiance.

Philippe Fournié, vice-président de la région Centre chargé des formations sanitaires et sociales, santé, a félicité Sandrine Clarissou pour la réussite des élèves de la formation diplômante d'aide-soi-

gnant : vingt personnes étaient en cursus intégral, quatre en cursus partiel, et dix-neuf ont reçu leur diplôme.

Le sénateur Jean-Pierre Sueur a rappelé combien sont importants les établissements gériatriques de proximité. L'hôpital Saint-Jean en fait partie : il compte 140 lits répartis en

médecine, soins de suite, soins de longue durée et maison de retraite, et s'est engagé dans de nombreux projets innovants (médecine aiguë gériatrique, évaluation, réseaux, soins palliatifs).

Tous les intervenants ont reconnu les qualités humaines de Dominique de Courcel qui, très ému, a reçu de nombreux cadeaux et témoignages de reconnaissance de la part du personnel et des résidents, qui ont chanté en chœur « Adieu Monsieur le directeur ». ■

Renée Bourgeois

DIPLÔMÉS

Les nouveaux diplômés aide-soignants. Michel Bizot, Jessica Borde, Élisabeth Brenne, Edwige Briand, Daisy Delahaïe, Yakout Djellat, Sandra Dohin, Élodie Duchemin, Maëlle Hatton, Emmanuel Hoarau, Aurélie Huber, Vanessa Josset, Marie-Thérèse Le Bonniec, Julie Leyour, Valérie Mazin, Dominique Merandon, Anaïs Poilvert, Monique Sere, Fabienne Vidal.

Aurélien Salgado se présentera devant le jury le 21 octobre.